



## Klasse 3b beim Jonglieren



Wir lernen seit September Jonglieren. Als erstes haben wir Jonglierbälle aus Hirse und Luftballons gebastelt.

Zuerst haben wir mit einem Ball einen Bogen werfen geübt. Meistens ist der Ball heruntergefallen. Als nächstes haben wir Jonglieren mit zwei Bällen geübt. Wer es 30-mal schaffte, durfte mit drei Bällen jonglieren. Es schaffen schon viele, aber nicht alle. Darum üben wir jede Woche in den Bewegungspausen im Unterricht weiter. Unsere Klasse kann das schon sehr gut. Irgendwann können es alle mit drei Bällen.

Als Abwechslung haben wir in kleinen Gruppen einen Ballrhythmus in kleine Gruppen erfunden.



Bericht und Gestaltung: Elisa, Emilia, Helena und Max aus der 3b  
Fotos: Frau Dentl